

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka analisis data yang mengacu pada tujuan penelitian dengan judul “**Analisis Inovasi Produk Asuransi Berbasis Wakaf di PT. Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Studi Kasus Kantor Agency M07 Semarang)**” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Latar belakang terbentuknya produk wakaf asuransi dan investasi di Generali diawali dengan pengamatan perusahaan yang melihat dari mayoritas masyarakat Indonesia beragama islam (231 juta penduduk). Dan hanya 8,8% yang memiliki polis asuransi syariah. Dengan demikian Generali membentuk divisi syariah yang didalamnya terdapat manfaat wakaf dengan sistem unit link yakni menggabungkan perlindungan kesehatan (asuransi) dan tabungan jangka panjang (investasi).
2. Inovasi Produk wakaf di Generali menciptakan pembaruan dan praktik yang berbeda, dimana Generali memunculkan program wakaf hidup (wakaf investasi) dan wakaf meninggal (wakaf asuransi) yang dapat ditunaikan wakafnya ketika peserta masih hidup. Dan dengan adanya hak paten fitur ROBO ARMS (Sistem pengaman investasi) yang tidak dimiliki perusahaan lain, diterapkan sebagai solusi dalam memindahkan naik turunnya harga pasar investasi yang tidak pasti.
3. Model perencanaan keuangan wakaf Generali terdapat pada produk Be Smart link Syariah yang mana dalam produk ini terdapat manfaat wakaf. Perencanaan keuangan di ilustrasikan sejak peserta mengambil akad / kontrak wakaf, hingga peserta meninggal. Saat peserta masih hidup di usia 81 tahun, akan mendapat bonus hidup berkah yang berjalan hingga umur 90 tahun dan saat peserta meninggal dunia akan diberikan uang pertanggungjawaban jiwa sesuai akad dalam polis.

### B. Saran – Saran

Berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, adapun saran – saran yang ingin disampaikan peneliti untuk pihak terkait sebagai evaluasi kedepannya agar dapat bermanfaat, antara lain :

1. Untuk Kantor Generali M07 Galaxy Prosperity  
Seperti penelitian yang telah dilakukan, hendaknya Pimpinan kantor Generali terutama dalam divisi syariah lebih dapat memahami manfaat asuransi dan investasi serta ikrar perjanjian di dalam polis agar prospek masyarakat terhadap produk wakaf semakin bertambah.
2. Bagi Peneliti Selanjutnya  
Untuk peneliti selanjutnya supaya dapat mengkaji lebih dalam tentang inovasi – inovasi produk wakaf dalam perusahaan asuransi khususnya PT. Generali Syariah Indonesia agar dapat menemukan hal baru untuk dikembangkan lebih luas.
3. Untuk Masyarakat  
Saran untuk masyarakat Indonesia agar dapat menyadari potensi wakaf dalam asuransi, karena dalam produk manfaat asuransi dan investasi masyarakat dapat mempersiapkan segala perencanaan keuangannya yang mengkolaborasikan antara tabungan kesehatan dan kebaikan (ibadah abadi) di akhirat nanti.

### C. Penutup

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat yang telah diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik tanpa kendala apapun. Sejauh ini peneliti sadar bahwa banyak kekurangan dalam penyusunan dan keterbatasan waktu hingga peneliti masih harus belajar lebih banyak untuk penyusunan tugas akhir ini. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati peneliti memohon keppada pembaca supaya memberikan sedikit kritik dan saran untuk mencapai sebuah kesempurnaan dalam penulisan karya tulis ini. Dan peneliti ucapkan terimakasih banyak kepada segala pihak terkait. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk kedepannya bagi semua kalangan.